

OPINIÓN

Herodes se corona rey antimago en Madrid

Juan, aunque no el Bautista, quería preparar la venida de la Navidad organizando la maqueta del Belén con musgo y un gran castillo de piezas en el que puso, además de soldados romanos, algún tanque, un avión, los dragones napoleónicos trepando por la colina, tropas alemanas de la Segunda Guerra Mundial. Pero su mente se nublaba al recordar las imágenes de una noticia en el televisor y las palabras de sus progenitores. Decían que iban a prohibir el cachete de los papás, que la policía y las leyes se ocuparían de que los padres no pegasen no tanto una paliza, que eso ya no está permitido, sino incluso un empujón, un pellizco, nada. Estupendo, creía él, así podría reírse de muchas más cosas y denunciarlos. Aunque no sabía qué sucedería con su hermana pequeña, una cosita mimada que en cada rabieta tendía a romper otras cosas si no fuera por esa azotaina en el culo que tanto hundía su inmensa soberbia, porque su hermanita no entendía discursos o razones, sólo gusto o disgusto; un bichejito. Pero él, claro, sí, y entonces apoyaba esa ley de esos mandones del país, si la sacaban adelante. Sin embargo, esto chocaba en su cabeza con otra cosa que los mandones permitían en sus territorios. Cada vez aparecían más clínicas que destrozaban cuerpos de bebés en la tripa de sus mamás, bebés ya grandes, no sólo un amasijo de células, cigotos o cosas de esas que había estudiado en el colegio. Imaginaba, pegando como un puzzle en su mente las palabras escuchadas, los pedacitos de niños arrojados por las cañerías o que uno podía encontrar en la basura, con sus deditos en manos y pies tan lindamente formados. Lo que no entendía es que fueran sus madres las que los dejaban en manos de los trituradores. ¿Y la policía y las leyes?, ¿qué hacían con esos delincuentes, criminales que se saltaban las normas usando trucos y palabras para justificarse? No les habían casi perseguido, ni hacían inspecciones... Se ve que a los gobiernos poco les importan los bebés y mucho los niños de más de tres años; tenía suerte; él tenía siete. No se puede dar una torta a un niño, pero sí se le puede matar en una clínica. Y él que creía que las clínicas y los médicos servían para curar y dar vida... qué extraño es el mundo. Esas Navidades, sin duda, el día más importante sería el de los Santos Inocentes. Así que en el castillo de Herodes puso un letrero: gran clínica de Madrid. Y sus soldaditos de plástico, tropas nazis que siempre perdían con los americanos, la vigilarían. Había visto lo que hicieron con judíos y otros; esos sí que sabrían matar infantes. Tenía un rey vestido con armadura medieval que designó para el puesto de Herodes, junto al lago de papel plata y un puente de cartón; soltó el caballo que montaba a pastar con las ovejas, mirando hacia el pastor que hacía cacas junto al pozo. De repente, vino la gran idea: pintó el río de rojo, desmontó al primero de los reyes magos y puso encima a Herodes, a repartir como regalos niños muertos. Ni en los cuentos de terror eran tan terribles. Sonrió, aunque se le heló el corazón.



ILIA GALÁN

PICOTAZOS

Hay que aprender lo que es un euro

Así lo dice el ministro Solbes. Parece que los españoles no sabemos todavía lo que significa que hagamos uso de esta moneda y por eso gastamos 'sin ton ni són'. Pues nada, será porque apenas nos da tiempo a mirarlos, porque se van mucho más rápido de lo que llegan. Alguien debería hacer un ejercicio de responsabilidad y sobre todo acercarse algo más a la realidad de la economía española, a la de la mayoría de los ciudadanos. En vez de decirnos que no sabemos utilizar el dinero y sugerirnos lo que debemos comer.

La Tribuna DE CUENCA

Editor: Antonio Méndez Pozo
 Directora: Alicia García Alhambra
 Redactor Jefe: José Luis Miral Durán
 Director Editorial Regional: Guillermo Alonso Balbás
 Jefa de Sección: Charo Martínez Prieto
 Redacción: José Monreal Palacios, Antonio Gómez Valencia, Heli Pérez Arribas, Gorka Díez Alvaro, Pablo Gutiérrez Souto, Nuria Martín Sanz, Gustavo de la Torre Gómez, Jonatan López, Jesús Alberto Huerta Romero, Tin Bijaksic, Reyes Martínez, Alberto García Donate, Conchi García, Laura Victoria Fernández González, Javier Domínguez, David Murgui y Víctor Marqués.
 Región: Marta Canseco, Carolina Sánchez, Sergio Ramírez y Vicente Vázquez.
 Publicidad y Administración: Fernando A. Martínez Torrijos, Remedios García García, Fernando de Sayas Gómez y Araceli González Herraiz.
 Gerencias:
 Administración: Carmina Carnacho Ayuso. Comercial: César Carretero del Pozo



Óscar del Hoyo, Santiago González, Mijuel Díaz, Sofía Esteban, Norberto Val, Javier M. Faya, Daniel Huerta, Marta Ruiz, Miguel Herrera, Esther Matías, Esther Molinero, Mónica Puras, Diego Izzo, Adriana Rodríguez, Daniel Angulo, Cristina Ruiz, Antonio Sánchez, Sandra Estévez y Natalia Calle



Consejero Delegado: Gregorio Méndez Ordóñez
 Direcciones Generales: Javier Gutiérrez, Miguel Ángel Arnaiz y Rafael Monje
 Subdirecciones Generales: Lorenzo Matías y José Manuel Sáenz de Cabezón
 Directores Departamento: Luis Santos, Álvaro Miguel, Daniel Méndez, Javier Santamarina, Eduardo Bonilla y Jorge Losada

Control y racionalidad en los gastos navideños

Una media de 912 euros es lo que se gastará una familia castellano-manchega en los diferentes gastos derivados de las celebraciones navideñas, según datos facilitados por la Unión de Consumidores de Castilla-La Mancha (UCE). Unos gastos que pueden repercutir negativamente en la economía familiar si no se tiene control de los mismos y se limita a lo necesario o asequible al bolsillo de cada uno. Y es que, según la UCE, el nivel de endeudamiento

de los castellano-manchegos este año es superior a los anteriores. El incremento de los tipos de interés, que afectan sobre todo a las hipotecas y otros préstamos habituales tales como los que se suscriben para la adquisición de vehículos, ha reducido sustancialmente la cantidad de dinero media disponible para consumo de los ciudadanos en el seno de una familia. Pero, además, y por si fuera poco, en los últimos meses se ha registrado un importante aumento del precio de los alimentos básico así como del precio de los carburantes, dejando aún más maltrecha si cabe la economía familiar. Para rematar la situación, durante las fechas navideñas se registra de forma inexorable un incremento de los precios de los productos y servicios más demandados en estas fechas, a saber: mariscos, pescados, determinadas carnes, dulces... en alimentación y determinados artículos que suelen ser los más solicitados como regalos. No en vano, la mayor partida de los 912 euros de media que estima la UCE que gastarán los castellano-manchegos se destinará a alimentación, un total de 280 euros; en comidas y restaurantes se emplearán otros 100 euros, de tal manera que el total sólo en llenar el estómago estos días rondará los 400 euros. En regalos, juguetes y adornos el gasto medio estimado será de poco más de 200 euros, mientras que en ocio y diversión se destinarán 110 euros, la misma cantidad que se gastará en Lotería, tanto del Sorteo de Navidad como del Niño, y en viajes.

No todas las familias pueden realizar gastos tan importantes porque simplemente su bolsillo no se lo permite, por eso la planificación de los gastos antes de realizarlos y la distribución de los mismos en función de las prioridades que se establezcan es esencial para que las Navidades no se conviertan en un agujero negro para muchos ciudadanos del que podrían tardar meses y meses en salir.

ZOOM



¡Enhorabuena!

Nuestra más sincera enhorabuena a los felices 'papás' Sandra Márquez Valencia y Manuel Martínez Mateo porque ayer 16 de diciembre a las 4'30 de la madrugada venía al mundo este precioso bebé de más de tres kilos de peso y que se llama Violeta Martínez Márquez. Bienvenida Violeta y seguro que eres el mejor regalo de Navidad para tus padres. V. MARQUÉS